



Verdienstkreuz für Ex-Schafzüchter-Vorsitzenden Schleich

Beitrag

Das Verdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland hat Landwirtschaftsminister Helmut Brunner dem früheren Vorsitzenden des Landesverbands Bayerischer Schafhalter, Christian Schleich aus Kirchstockach bei Brunnthal (Lkr. München), überreicht. Er würdigte damit die besonderen Verdienste des 72-Jährigen um die Landwirtschaft in Bayern. „Mit viel Herzblut, Engagement und Beharrlichkeit haben Sie sich in verschiedensten Funktionen jahrzehntelang erfolgreich für die Belange der bayerischen Schafhalter eingesetzt“, sagte der Minister in seiner Laudatio. Auch über die weißblauen Grenzen hinaus habe sich Schleich als anerkannter Fachmann und Gesprächspartner einen Namen gemacht, etwa in seiner Funktion als langjähriger Vertreter des Schaflands Bayern in der Vereinigung Deutscher Landesschafzuchtverbände oder als Preisrichter. In seiner Zeit als Vorsitzender der Bayerischen Herdbuchgesellschaft für Schafzucht sei es ihm zudem gelungen, die Zahl der Zuchtbetriebe und Schafrassen in Bayern stetig zu steigern.

Christian Schleich, dessen Familie schon in vierter Generation einen Merinolandschaf-Stammzuchtbetrieb führt, engagierte sich bereits ab 1977 ehrenamtlich in der Selbsthilfeorganisation der Wollerzeugergemeinschaft. Von 1985 bis 1995 war er Vorsitzender der Oberbayerischen Schafhaltervereinigung. 1987 wurde er zum stellvertretenden Vorsitzenden des Landesverbands Bayerischer Schafhalter gewählt. Von 1999 bis 2010 war er Landesvorsitzender. Von 1991 bis 2014 war er zudem erster Vorsitzender der Bayerischen Herdbuchgesellschaft für Schafzucht.

Foto Baumgart/StMELF

**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte

1. München-Oberbayern